



Fiche exercice : Quel est mon projet à 200 ans ?

Et si tu prenais le temps de réfléchir à son projet à 200 ?

Prendre le temps de réfléchir à son projet à 200 ans est un exercice aux allures décalées bien plus puissant qu'il n'y paraît car il permet de mettre sa vie dans une perspective totalement nouvelle.

En effet, dans 200 ans on sera tous mort depuis longtemps et tout ce que l'on peut programmer pour cette échéance est forcément quelque chose qui dépasse complètement notre propre petite existence. Ce sera quelque chose pour les autres, pour la planète.

Pourquoi ne pas prendre le temps d'y réfléchir et de te demander quels impacts positifs tu veux laisser :

De ton vivant ?

Pourquoi ?

A ta mort ?

Pourquoi ?

Dans 200 Ans ?

Pourquoi ?

**Peut-être que ce projet sera associé à ton nom... ou pas. Ce n'est pas là l'important.
La clef réside en l'impact positif que tu laisses peu importe que les gens le sachent ou pas.**